

Comme d'autres pays d'Afrique subsaharienne, le Cameroun est confronté à une hausse inquiétante de la consommation de Tramadol.

Cet opioïde de synthèse, contenu dans certains médicaments analgésiques, est de plus en plus souvent détourné en stupéfiant.

Vendu à bas prix au marché noir, facile d'accès, très addictif et surtout très dangereux, il fait des ravages, notamment dans les millieux jeunes, qui le consomme généralement pour de fins criminelles.

Pour les spécialistes, le Tramol ou Tramadol présente des effets secondaires dans l'organisme du consommateur. Notamment, l'accélération le rythme cardiaque, les nausées, la somnolence, les vertiges, les troubles respiratoires, les hallucinations, les constipations, l'euphorie et les troubles visuels.